

## **Presseinformation**

### **Rhön-Rennsteig-Sparkasse fördert die Freiwillige Feuerwehr Fambach e.V. mit 5.000 Euro**

Fambach, 19. Januar 2019

Die Vorstandsvorsitzende der Rhön-Rennsteig-Sparkasse Marina Heller überreichte im Beisein des Ortsteilbürgermeisters Ralf-Peter Schmidt am 19. Januar 2019 an die Freiwillige Feuerwehr Fambach e.V. einen symbolischen Spendenscheck in Höhe von 5.000,- Euro. Mit dieser Förderung wurde die Anschaffung von moderner Rettungstechnik für die Kameradinnen und Kameraden des Vereins ermöglicht.

Ortsbrandmeister Kevin Heller und Vereinsvorsitzender André Stötzel zeigten sich sehr glücklich über das Engagement der Rhön-Rennsteig-Sparkasse für den Verein. „Die Sparkasse ist immer ein verlässlicher Partner. Gerade in der heutigen Zeit ist es als gemeinnütziger Verein wichtig, Partner an seiner Seite zu haben, die sich über das Normale hinaus engagieren.“, betonten sie bei der Übergabe des neuen Löschfahrzeuges, der auch viele Feuerwehrleute und Gäste beiwohnten.

Einerseits bilden Jugend- und Nachwuchsarbeit sowie die Aus- und Weiterbildung der Kameraden eine wichtige Säule, andererseits gilt die Erhaltung und Erneuerung der Rettungstechnik als Grundvoraussetzung für die schnelle und oft lebenswichtige Arbeit der Ehrenamtlichen. Damit erfüllt der Verein eine unverzichtbare soziale Aufgabe.

1.303 Zeichen (mit Leerzeichen, mit Überschrift)

Michael Kraus  
Rhön-Rennsteig-Sparkasse  
Leiter Unternehmenskommunikation  
Tel. 03693/468-1040, Fax. -1029  
[Michael.Kraus@rhoen-rennsteig-sparkasse.de](mailto:Michael.Kraus@rhoen-rennsteig-sparkasse.de)